

L'AFPS invite à une conférence gesticulée de

**Michel Benizri**

# **Moi, Français-juif-arabe, Comment j'ai démissionné du sionisme**

Vendredi 27 septembre 2024 à 20h

Salle Biosphéra à Cendras, 18 rue Vincent Faita



Cette conférence gesticulée, ce spectacle, mêle géopolitique, histoire et autobiographie pour comprendre ce monde fait de storytelling et de propagande.

C'est aussi l'histoire d'un enfant qui se questionne, d'un adolescent qui se cherche et d'un adulte qui se souvient et redonne vie avec truculence aux fantômes du passé.

C'est l'histoire du mépris colonial. C'est l'histoire des racines de l'antisémitisme.

C'est l'histoire de l'élite européenne du projet sioniste dans sa lutte de civilisation contre les communautés orientales.

C'est l'histoire ... des histoires qu'on se raconte, qu'on nous raconte, celles parfois mêlées d'affects mais aussi celles écrites par et au profit du vainqueur, histoires qu'il faut démonter pour en comprendre les enjeux et en rire sous une pluie de blagues juives.

Enfin, c'est l'histoire pleine d'espoir, celle de demain, cette page blanche qui reste à écrire avec de nouvelles valeurs et de nouveaux héros.

Comédien, auteur, metteur en scène, Michel Benizri exerce depuis 1982 où il débute comme professionnel au Centre Dramatique du Limousin. Après d'autres aventures, il codirige le Théâtre de la Berloque à Tulle. Il s'installe en 1990 dans le Var où il travaille en free-lance pour plusieurs compagnies, puis co-fonde en 1997 la Compagnie des Menteurs. A partir de 2006 les créations s'orientent vers des écritures personnelles, écritures du réel et écritures engagées.

De 2010 à 2018, il incarne le Crieur du Verdon, figure du territoire, passeur d'infos et d'idées, écouteur et tisseur de lien. En parallèle il incarne de nombreux personnages au cinéma et à la télévision.

Fin 2018 il participe à un « Monte ta conf » encadré par Manu Monfreux et Nicolas Gaillard (L'Orage) qui le guident précieusement pour réaliser la conférence gesticulée : « Moi, Français-juif-arabe, comment j'ai démissionné du sionisme ».

Association France Palestine Solidarité Alès-Cévennes : [contact@afpscevennes.org](mailto:contact@afpscevennes.org)

